

LA REGIONAL CAUCA NUEVAMENTE EN VILO POR DESADMINISTRACION Y MALOS MANEJOS



Nuevamente nos vemos en la necesidad de realizar jornada de protesta en el Centro Multisectorial del SENA Regional Cauca mediante el cierre de sus instalaciones, y es que desde julio de 2023 la subdirectiva de SINDESENA Cauca viene denunciando el caos y la desadministración que enfrentan los funcionarios en este centro. A pesar de generar compromisos con la dirección general del SENA y con el gerente público Andress Collazos, reunión que se logró concertar después de cierres, denuncias y gritos desesperados de nuestra organización sindical SINDESENA, en julio 2023 se gestionó que desde la Dirección General llegaran hasta el Cauca y evidenciaran el caos al que nos estábamos enfrentando; ¿y qué ocurrió? vamos en marzo y la situación es aún más preocupante: Hay un incumplimiento con la programación para los aprendices. Muchas zonas rurales y municipios se han quedado a la espera de que sus instructores lleguen, instructores desplazándose a los municipios con recursos de sus bolsillos, aprendices sin elementos de protección, aprendices sin materiales de formación,



pero un gran recurso para todas las acciones formativas sigue guardado. Además de ello, la granja que se caracterizó algún día por su producción de centro y que ofrecía a la comunidad abastecimiento en productos agrícolas, pecuarios y agroindustriales como fruto de las prácticas de los mismos aprendices, hoy son historia, solo se observa ambientes desolados y llenos de materiales deteriorados y sin uso, ambientes de formación no aptos para su desarrollo, la granja en estado de abandono, muchos Invernaderos llevan más de un año solo con su estructura sin plástico o con este pero roto, presunta fuga de dinero en producción de Leche en el 2023, falta de control operativo, administrativo y financiero en producción de centro, punto de venta cerrado e inactivo, procesos administrativos tardíos, deterioro en el clima laboral, oferta de formación que no es pertinente al Departamento del Cauca, una coordinación académica con dos coordinadores que van a enloquecer a los instructores de planta, ya que cada coordinador infiere en los instructores que no tiene a cargo. A pesar de ello, con gran esfuerzo y casi siempre sacando de recursos de sus propios bolsillos, instructores y aprendices continúan dando lo mejor de sí para sacar la formación adelante. Condiciones inaceptables que rechazamos. ¿Hasta cuándo el gobierno del Cambio va a permitir que los recursos se queden estancados en las cuentas mientras los aprendices, funcionarios e instructores deben ver cómo nuestro centro agropecuario muere?



AMBIENTE DE PRACTICAS DE CULTIVOS BAJO CUBIERTA /marzo 2024





PARABOLICA PARA SECADO DE CAFÉ /marzo 2024



AMBIENTE DE FORMACION DE AGROBIOTECNOLOGIA marzo 2024



ANTIGUO GALPON DE AVICULTURA marzo 2024



AMBIENTE DE PANIFICACION marzo 2024



Punto de venta del Centro agropecuario, sin uso por falta de producción/marzo 2024





Sindicato de Empleados Públicos del SENA - Personería Jurídica No 1384 mayo 1971

CENTRO AGROPECUARIO CAUCA

Ficha 2876682 Técnico en Sistemas Agropecuarios Ecológicos orientada en Vitonco Cauca “nuevamente” sin programación en esta semana, es reiterativo: ya se ha presentado dificultad: en 5 grupos.

CAUSA:

No asignación conforme al procedimiento de comisión al instructor programado.

DENUNCIAMOS LA CONTINUA AFRENTA CONTRA LA CALIDAD DE LA FPI EN EL CENTRO AGROPECUARIO. Exigimos sea el subdirector y su equipo quienes se desplacen al territorio y den las explicaciones frente al incumplimiento por parte del SENA



Publicación que se realizó en marzo 2024.

Hacemos un llamado urgente al Presidente Gustavo Petro. No es posible hablar de cambios mientras en las regiones más necesitadas y afectadas por el abandono estatal, como el Departamento del Cauca, el SENA, una entidad tan importante para el desarrollo de su plan de gobierno, sigue siendo operado por personas que carecen por completo de comprensión en su manejo. Por el contrario, esto desmotiva y perjudica a una población que ansía crecer en el desarrollo rural.

JUNTA SUBDIRECTIVA SINDESENA CAUCA
Popayán, 18 de marzo 2024

